

BOUST

Une pâtisserie ouvre dans la localité



Astella pâtisserie : Audrey Marroq (à gauche) s'est déjà forgé une belle notoriété sur le territoire. Photo RL

Astella Pâtisserie ouvre une boutique à Boust et apporte le meilleur de son cake design.

Le nouveau point de vente et de production vient d'ouvrir, place de la Distillerie, au 59 B rue du Général-de-Gaulle. Si son installation est toute récente à Boust - Astella Pâtisserie a pignon sur rue depuis le 15 octobre - sa notoriété n'est plus à faire sur le territoire.

Audrey Marroq, pâtissière, a créé son entreprise à Volmerange-les-Mines au 16 rue d'Ottange en septembre 2020

et fait le plaisir des bouches sucrées du secteur grâce à sa multitude de douceurs : pâtisserie fine, cookies, macarons, cupcakes, guimauves, cake design ainsi que la bien fameuse spécialité du sud-ouest, le canelé.

Sous la devise « faire de ma passion mon métier », l'entrepreneuse poursuit son développement et vous propose depuis ce week-end les « Fleur de Babka », à venir découvrir.

Audrey fonctionne également en saisonnalité, carte trimestrielle de saison.